



# Scafograf 200

## *édition limitée*

Un hommage au 135<sup>e</sup> anniversaire de la fondation d'Eberhard & Co. qui est célébré en 2022. En **édition limitée de 135 pièces**, Scafograf 200 DL est une montre de plongée mécanique à remontage automatique avec un boîtier en acier de 43 mm avec traitement DLC\*, une lunette tournante unidirectionnelle en céramique avec des marques lumineuses sur la première échelle de 15 minutes, verre saphir incurvé et une soupape d'échappement automatique à l'hélium à 9 heures. Le cadran noir mat galbè est personnalisé avec le nom du modèle. Indices ronds appliqués, marqueurs en forme de triangle à 3-6-9-12 heures avec luminescence vintage. Étanche à 200 m. Scafograf 200 DLC Limited Edition a un fond de boîtier vissé personnalisé avec une étoile de mer gravée, symbole de la collection Scafograf. Il est disponible avec un bracelet en caoutchouc noir personnalisé avec le bouclier "E", emblème de la Maison, et caractérisé à l'intérieur par de petits boucliers en relief qui permettent une bonne transpiration. Également présenté avec le bracelet en acier "Chassis", avec fermoir de déploiement "Décllic" (breveté). Un garde-temps très original et raffiné, fusion parfaite entre passé et présent.

As tribute to the 135<sup>th</sup> Anniversary of the foundation of Eberhard & Co. which is celebrated in 2022. In a **Limited Edition of 135 pieces**, Scafograf 200 is a mechanical self-winding diving watch with a 43 mm steel case with DLC\* treatment, a unidirectional rotating bezel in ceramic with luminescent markings on the first 15 minutes scale, curved sapphire glass and an automatic helium escape valve at 9 o'clock. The galbè matt black dial is personalized with the name of the model. Applied round indices, triangle shaped markers at 3-6-9-12 o'clock with vintage luminescence. Water resistant at 200 metres. Scafograf 200 Limited Edition has a screwed caseback personalized with an engraved starfish, symbol of the Scafograf collection. It is available with a black rubber strap personalized with the "E" shield, emblem of the Maison, and characterized on the inside by small shields in relief that allow for a good transpiration. Also presented with the "Chassis" steel bracelet, with deployment clasp Décllic (Patented). A highly original and refined timepiece, perfect fusion between past and present.



SCAFOGRAF  
200 DLC



135   
ANNIVERSARY